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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Umwelt- und Bauausschusses der Gemeinde Krummbek 
(KRUMM/UWA/02/2011) vom 09.06.2011 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Kai Finck-Stoltenberg - zugleich als Protokollführer - 

Mitglieder 
Herr Dieter Haasler  
Herr Michael Kalbhenn  
Herr Uwe Krohn  
Herr Jan-Peter Struve  
Herr Heino Trede  

Gäste 
Frau Frauke Bähnck  
Herr Jörn Husen  
Herr Hans-Georg Löwel  
Frau Brigitte Vöge-Lesky  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Hanno Göttsch  
 
 
Beginn: 20:10 Uhr 
Ende 22:15 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Krummbek, Im Dorfe 9, "Witt's Gasthof" 
 
- Vor der Sitzung treffen sich die Teilnehmer zu einem Ortstermin am Neubaugebiet „Schatz-
kammerweg" um die Freifläche an der Kreisstraße zu begutachten. 
Es soll entschieden werden, wie mit der Fläche weiter verfahren werden soll. 
Die Teilnehmer kommen zu dem Entschluss, dass mit der Fläche erst einmal nichts weiter 
unternommen werden soll, außer sie einmal zu mähen. Eine sehr dicht an der Straße ste-
hende Pappel muss im Winter entfernt werden.. 
 
 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmi-
gung der Tagesordnung 

 

   
 2.   Einwohnerfragestunde  
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 3.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung 
der Tagesordnung 

 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 20:10 Uhr und begrüßt die Teilnehmer. Er stellt fest, 
dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
Gegen die Tagesordnung gibt es keine Beanstandungen. 
 
 
 
 
TO-Punkt  2: Einwohnerfragestunde 
 
Es gibt keine Wortmeldungen.  
 
 
 
 
TO-Punkt  3: Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende fragt den Bürgermeister nach dem Sachstand zum Unterstand an der neuen 
Bushaltestelle am Ehrenmal. 
Da es hierzu noch keine neuen Lösungsansätze gibt, bietet Heino Trede an ein Wartehäus-
chen zu bauen, wenn die Gemeinde das Material zur Verfügung stellt. Dem Vorschlag wird 
einstimmig zugestimmt. 
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